



Japan Sesame Association

講習年月日 2019年 5月 23日

氏名(所属先)

宮崎 集一

- 本日の講習において、謙虚之心を持つことの大切さを再認識いたしました。
- 実技においても、心を込めて行動することにより、味まで変わることを学びました。
- 特に一つ一つの動作についても解説していただき、感謝しております。
- 今回のセサミマイスター講習での出会いを大切にしていきたいと思います。
- 明日の講習もよろしくお預けになります。

*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）



Japan Sesame Association

講習年月日 2019年5月23日

氏名(所属先)

辰津 政紀

深堀市長による「胡麻」へのハッピーな

① ハッピー・哲学

* 笑う門には福来る。※ 割前病を防げる。

「門」とは困難とも言える、そして「福」は困難から生まれる。

* 自覚への導き、※ 自分と深く向き合う方法である。

困難 → 未熟の認知 → 感謝の自覚 → 自覚の結果

② 実技・実践

* BGM / リラクゼーション (冥想、ボロネーゼ)。

* 「すず」はモミの木等、「きぬ」はさとうきの木、仕上げは松本さん。

* 足の肩幅ほど開き、袋の2本目を切り、手前3度たたき。

① → ② → ③ → ④ → ⑤ → リズム (回数は左右) で

声で整えながら。

* ごめんねあり + ありがと + 皆が喜んでくれる聲音。

* 講習会に参加して (講習会の感想や思いを記載してください。)

チセイ。

* 上記に「ラッキー」をつけてませう。

東南へ繋ぐ

* 練習の際、回数 48

、84g を目標とする。

・ つま先立ち 21回左右、3秒間を目標。

・ 指の第一関節でやさしくおさえ、回数の多い
手渡しをする。

・ 気持ち立てるところ大切

③ 食反応・营养

* 600円、3個で1,800円。

* 半年大丈夫。

* 帯りは抜けません。

* カケラをかけます。

* つま立てをあらわします。

+

② 二重 \leftarrow 三重) ← ボウル

③ リン

食事方を伝え最高。

絶対の

場所であります。

<主観見>

本書に記した内容を
常にイメージして実践して活動的練習
を積んでいます。



Japan Sesame Association

講習年月日 令和元年 5月 23日

氏名(所属先)

穂積幸宏

午前中の講義は、ゴマの件ももちろん事、生き方や生きる意義など
どこも学び多き内容でした。

午後の実習は、金ごとのつき方や金詰めの仕方も大変勉強に
なりましたが、ここでも~~金~~ゴマのつき方を通して自分自身の
深く部分を指摘して頂く。大変驚きました。私の場合、今まで
発表して悩みである「資金繰り」は、実は自分自身の中に原因や
要因がある事、それがゴマの件となって表に出でて来る事、
そして一番身近な存在である室内への感謝や祈りが「ありえない病」
にかかる少なからぬ事がどうを指摘頂きました。まさにその通りだと
実感しました。

今後ゴマの事業を通じて自分の今後の生き方を、~~それには~~
謙虚心・感謝心・平和心を常に持ち続ける大切さを持ちながら、
実践していく決意です。
統合

最後にがりすでしたが、本当は家内にも学ばせたかったですが、急ぎは欠席となり
大変申し訳ございませんでした。本日は大変ありがとうございました。

*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）



Japan Sesame Association

講習年月日 2019 年 5 月 23 日

氏名(所属先) ごま福堂 成田店

川、松歩惟

今日1日を通して、私ももっとごまの事をしっかりと理解して

自分で自信をもって、お客様に全力でごまの良さを伝えられる

ようになりたいと思いました。福の神の精神は仕事でも生活

でもどちらにも自分についても周りについてもプラスになると思うので。

そういう風になれば良いなと思いました。

まず自分自身がもっとごまを好きになっていけたら、自然と

それがお客様に向かっていくのかなと思います。

汗水も、まだまだ初心者ですが、ありがとうございますの気持ちだけはだれよりも

しっかりとこめて、気持ちの込もったおいしいごまを提供して

喜んでいただけますよう努めたいと思います。

今日の初心を忘れる事なく、日々の仕事を生きがいとなるよう

いつも大切にして、私も「あなたへのごまを貰いに来た」と

言ってもらえるように元気張りたいと思います。

*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）



Japan Sesame Association

講習年月日 2019年5月23日

氏名(所属先)

金沢 いづみ
ごとうふく堂 川崎大師店

今日、1日を通して感じたことは、胡麻は今までつく
回数、つくり、つくれ人による味が変わるものだと感じ
いました。同じ人でも気持ちで変わることを実感しました。
自分が経験も力も少しくらいでも美味しい胡麻と
お客様に食べて頂けるんだ。次入ってげる事が出来そうです。
忙しさを理由にいたずらはすのではなくて、ひとつひとつの仕事
作業に意味があり樂みながらお客様との出会いに感謝です。
する。これを自分自身とスタッフにも伝えていくことを
今日1日、意味だと感じました。
売れるお店よりも愛される店を目指して行こうと思います。
愛されるお店は売れるお店と同じですがもしかねば。

*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）



Japan Sesame Association

講習年月日 2019年 5月 23日

氏名(所属先)

佐久間 恵美

ごま福堂 菓 鴨 店

本日は、お忙い所、たくさんのお時間をいただき、
ありがとうございます。ごまをつくようになり1年が立ち
日々心を込めて、美味しいなへれ。と、いつも思い
ついていました。そして、回数をついたことで、
謙虚な気持ちがおぞろそかになっていたことに
気がつきされました。講習で、目を見てしっかり、
1人1人に、深堀社長が言葉をかけて下さる姿が
とても感動いたしました。ごま占いでご指摘
いただいた、自分を信じ、そしてまわりを信じ、
幸わせなこと 幸らいこと全て、チャンスをいたたいています！
『ラッキー』の気持ちで、今後、さらなる美味しい
ごまを、笑顔で美味しいと喜んでいくたさる
お客様にお渡りできるよう見守っています。
お店のみんなに再度ごまを詰めるよとの意味を伝えます。

*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）



Japan Sesame Association

講習年月日 2019年 5月 23日
氏名(所属先) (株)寺子屋 滋田店
石井 慶

令和初、シニアマイスターとして初、のセサミマイスター講習会への参り
とまりました。

私がシニアマイスターに推して、小松や金沢も参加といふことで。

「ちよと いじごを見せ物外ば」というやましい気持ると、こういう時に最初
心にわく、「この謙虚な気持ちが戦わせたが、後者がひとか
勝利を取めたように思ひます。

寺子屋始会社といふ。10店舗NS すがすが拡大できずにいたる
この度の 川崎大師店 openにて 4年ぶりの店舗増となりました。

私事ではありますが、この春より営業部 成田地区主任を担当致し
ました。ご福堂成田店の店長こと役目が、成田地区の長として
全店を見るという立場になりました。軒前付の川崎店舗と関東地区が
ご福堂五店舗となり、長く関わる分、他地区のご福堂も気に
配るところの上からの意向もござります。

本日を機に、さらなる成長を想い、責任・目標に向け日々
精進してこようと心に誓いました。

*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）



Japan Sesame Association

講習年月日 2019年 5月 23日

氏名(所属先) 幸子屋 二福堂

町田友児

日々、理解しているつもりでいる、「ありがとうございます」の心、「感謝の気持ち」

は、毎日、自分を振り見、反省し、修正していくことで、自分
も幸せになれるし、人のためにを考えながら行動していくことで、
他の人の気持ちを理解できる(?)ひととして何かの役に立
てる場合もあるかも知れません。

自分を向上させるのも自分次第、運を引き寄せるのも、自分
自身の心、気持ちのあり方が重要、自分の可能性を広げ
るためにも、まずはできること、していることに最大限に注力して
いくことが大切。自分で自分の未来の扉を開ける、その
カギは自分の中にある、そして、きっと自分の「好み」
を見つけられると思う。それに夢中にならなければ良い。謙虚気持ちで
こんな思いをした。思い出させてくれました。
ありがとうございます。

*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）



Japan Sesame Association

講習年月日 20/9年 5月 23 日

氏名(所属先)

水林 公喜

わざわざの参加ですが、毎回 内容が変化しているのが
おもしろいです。これからも楽しみにしています。

*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）